
Procès-Verbal du Conseil Municipal  

Du 30 septembre 2024 
 
 
Séance du 30 septembre 2024 - Ouverture de séance à 20h54. 
 
Étaient présents : Martine BESSIERE (Président), Laurence LAURENT, Pierre VAYSSADE, Mme Jennifer 
GASC, Sébastien LAURENT, Christiane LUTRAND, Martine BATUT. 
Absents :  
Frédéric BECAMEL, a donné pouvoir à Laurence LAURENT. 
Pierre BOULDOIRES, a donné pouvoir à Christiane LUTRAND. 
Christophe CLAMENS, a donné pouvoir à Pierre VAYSSADE. 
 
Secrétaire de séance : Jennifer GASC. 
 
1°) Lecture du procès-verbal de la séance du 9/09/2024 :  
Approbation à l’unanimité. 
 
2°) Election du 1er adjoint (à bulletin secret) :  
1er tour : 5 voix – Pierre VAYSSADE, 4 voix – Pierre BOULDOIRES, 1 voix – Blanc 
2ème tour : 5 voix – Pierre BOULDOIRES, 5 bulletins nuls 
Pierre BOULDOIRES est élu 1er adjoint.  
 
3°) Délibération pour le choix du géomètre pour la mission de relevé des bâtiments pour le projet 

« Rénovation énergétique des logements communaux » :  
3 propositions ont été reçues en Mairie pour ce projet. 
Cabinet ABC géomètres, Novatlas Groupe et le cabinet Labroue. 
Après étude des différents devis et prestations, le Cabinet LABROUE a été retenu pour la mission. 
Approbation à l’unanimité. 
 
4°) Délibération portant modification du régime indemnitaire avec mise en place du RIFSEEP aux 

agents contractuels :  Suite à l’avis favorable du Comité Social Territoriale du CDG de l’Aveyron, le 
RIFSEEP est mis en place pour les agents titulaires et contractuels sur la commune de Curières. 
Approbation à l’unanimité.  
 
5°) Réalisation d’un acte d’échange sans soulte avec la famille ROQUES/GAYRAUD suite à 

l’aliénation du chemin aux Bassets:  Approbation à l’unanimité. 
 
6°) Réalisation d’un acte d’échange sans soulte avec la famille VAYSSADE/LACAZE suite à 

l’aliénation du chemin aux Bassets:  Approbation à l’unanimité. 
 
7°) Réalisation d’un acte d’échange sans soulte avec Mme Simone VAYSSADE suite à l’aliénation du 

chemin aux Bassets:  Approbation à l’unanimité. 
 
8°) Questions diverses : 

 Proposition de Mathieu GASQ d’acheter une portion de terrain derrière sa maison à 

Curières (jardin public) : approbation à l’unanimité,  

 Elagage des arbres salle des fêtes : 2 devis reçus. Attente d’un devis supplémentaire. 

 Crépis de l’église : devis incomplet (uniquement la Rosas) – Idée d’une cagnotte en 

ligne afin de la rénover. 

 Point Habitat : lot à disposition avec projets. Maisons en 3D. Proposition de venir sur 

un conseil municipal : proposition refusée. 



 Zone artisanale du Troncas : Rendez-vous le 4 octobre avec Frédéric BECAMEL et la 

Communauté de Communes. 

 Eclairage public : passage en LED ? Attendre le résultat des demandes de subvention. 

 Condors : le chemin doit rester dégagé car pas le droit de stationner. Courrier à faire 

pour demander de sortir la voiture gênante. 

 Trap : problème de clôtures. Faire appliquer la convention pour l’entretien des 

clôtures. Courrier à faire aux utilisateurs des parcelles du Trap pour les entretenir 

suite à la plainte de plusieurs personnes (à faire en mars).  

 

La séance est levée à 22h45. 


